

SZON

50 Wettkämpfer tummeln sich auf optimaler Piste



Luis Hoffmann kämpft bei den Vereinsmeisterschaften des SC Wehingen, die am Wochenende stattfanden, in der Schülerklasse S8 um d

„Die Piste ist heute optimal!“, haben Helmut Rees und Sigi Neumann vom Skiclub Wehingen den Hang beschrieben, an dem der Riesentorlauf stattgefunden hat. 50 Teilnehmer kämpften am Samstag um Titel und Pokal des Vereinsmeisters.

(WEHINGEN/vpf) Alfred Geisel hat den begehrten Pokal errungen. Eine Vereinsmeisterin wurde in diesem Jahr nicht gekürt. Schülermeister darf sich von nun an Peter Walz nennen, Schülermeisterin ist Anne Merkt. Unter den Kindern siegten Luisa Mayer und Robin Neumann.

In der Klasse S8 der Schüler konnten sich Victoria Ohlhauser und Martin Geisel behaupten. Luisa Mayer und Robin Neumann belegten in der Klasse S10 den ersten Platz. Sieger der Klasse S12 sind Alina Götz und Fabian Aue.

Die lange Strecke des Riesentorlaufs bewältigte Stefan Hafen aus der Schülerklasse 14 am schnellsten, Elias Messmer setzte sich in der Jugendklasse 16/18 durch. Andreas Narr siegte unter den Herren 31, Alfred Geisel war der Schnellste der Herren 41-51. Albert Messmer lief sich an die Spitze der Herren 61.

Damit die Piste zum Skilaufen geeignet ist, müsse es ein bisschen kalt sein und es müsse genügend Schnee liegen, fasste Helmut Rees zusammen. Der Skiclub sei modern ausgerüstet. So liefen die Skifahrer am Ziel durch eine Lichtschranke, die den Zeitähler stoppt. Damit die Teilnehmer aber nicht zu schnell den Hang hinunter fahren, habe der Skiclub einige Tore aufgestellt, die durchlaufen werden müssen, so Rees.

Die alpinen Vereinsmeisterschaften seien bisher selten ausgefallen, sagte Sigi Neumann. Soweit es möglich sei, versuche der Verein den Wettkampf jedes Jahr zu organisieren. Dabei sei es allerdings schwer, einen Termin zu finden, so Helmut Rees, denn im März sei es zu spät, und im Februar komme oft die Fasnet dazwischen. Da dieser Winter bisher recht lang war, haben die Teilnehmer genügend trainieren können, meinte Rees.

Sigi Neumann dankte Karlheinz Reger, der die Skistrecke ausgesteckt hat, sowie Pistenbully-Fahrer Alexander Lickfett. Sein Dank ging ebenfalls an die Helfer des DRK Wehingen.

(Erschienen: 21.02.2010 15:15)